



Silberlinge. Doris Mader und Stanislaw Fraczyk holten Medaillen aus London nach Niederösterreich – beide im Tischtennis, beide in Silber.

Foto: Baldauf

Glänzende Spiele

Behindertensport | Zwölfmal Edelmetall – Österreich räumte bei den Paralympics ab. Stanislaw Fraczyk und Doris Mader holten Silber.

Geschichte sind seit Sonntag Abend die Paralympischen Spiele in London. Eine äußerst erfolgreiche Geschichte waren sie für Österreichs Behindertensportler: Mit 13 Medaillen – vier Goldene, drei Silberne und drei in Bronze – glänzten die ÖPC-Athleten.

Darunter auch die Niederösterreichler Stanislaw Fraczyk und

Doris Mader. Beide veredelten ihre Leistungen an der Tischtennisplatte mit der Silbermedaille. „Ich bin sehr stolz darauf“, meint Fraczyk. Für ihn war es die siebte Medaille bei Paralympics, dreimal hatte er zuvor Gold geholt, dreimal Silber. Im Dezember feiert er seinen 60. Geburtstag. „Man darf nicht vergessen, dass ich gegen junge

Burschen spiele“, meint der Stockerauer.

Für die 36-jährige Gänserndorferin Mader war es das erste Edelmetall – weitere Medaillen sollen folgen: „Ich bin hierher gekommen, mit dem großen Ziel, eine Medaille zu holen. Das ist mir gelungen. Ich hoffe, dass ich noch bei vielen Events dabei sein kann.“